
                

鹿島市教育委員会会議録（２月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和７年２月３日（月）８時５７分 

 （２）閉会   令和７年２月３日（月）９時３０分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・加藤指導主事          ・堤指導主事 

・寺山給食センター所長 

・迎教育総務課課長補佐      ・江島生涯学習課課長補佐 

・三原教育総務課課長補佐     ・峰松生涯学習課課長補佐 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

附議事項なし 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会１月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

【鹿島市教育委員会表彰選考基準の一部改正について】 

 

（質問事項等） 

岡田委員：「市内に居住実態がある者」とは具体的にはどのようなケース 

ですか。 

事務局：主に、スポーツ分野の高校生や大学生にそのような場合があり 

ますが、住所は鹿島市の親元においたまま、寮などで学校の近 

くに住んでいるようなケースです。 

岡田委員：「市内に居住実態がある者」という表現だけでは、市外に住民 

票があり市内に住んでいる場合も含むようになってしまいま 

せんか。 

事務局：「市内に住所を有し、居住実態がある者」と変更したいと思いま

す。表彰の際には表彰審査会を開催しますが、それぞれの事案



                

については表彰彰審査会で審議の上、決定したいと思います。 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

なし 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・２月の学校行事等について説明 

 

（質問事項等） 

岡田委員：横田堤の歩道整備は進んでいますが、残った部分が荒れていま 

す。今後の見通しはどのようになっていますか。 

事務局：堤の管理は財政課の所管となっていますが、工事は建設住宅課、

農林水産課でしています。用途については具体的には決まってい

ません。草木が茂っている状況は環境的にも良くないので、早め

に埋め立てる必要があるとは認識していますが、実際には進んで

いない状況です。 

吉田委員：広瀬橋手前の歩道整備についてはどのようになっていますか。 

事務局：県の事業なので、具体的にはわかりませんが、年度ごとの区分で 

進んでいると思われます。 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和７年２月３日 

 

 

 

 

 

 

 


